

Ministro de Minería viaja a las minas para inspeccionar pulperías

COMIBOL desinformada sobre abastecimiento de artículos básicos

El propósito de establecer un puente entre el terreno de los problemas de abastecimiento de artículos de necesidad en los distritos de minería nacionalizada, en las horas de hoy viajará a las minas del Siglo XX y Huanuni el ministro de Minería y Metalurgia, Carlos Barragán, según anuncio en una rueda de prensa ofrecida junto al gerente de Industria y Comercio, Lic. Crespo.

Las autoridades prestaron en una reunión amplia información a la prensa sobre los problemas de abastecimiento en los distritos mineros.

El problema radica en la falta de información adecuada y veraz de parte de COMIBOL, situación que determinó la reacción de los dirigentes mineros, quienes ratificaron que existe desabastecimiento en las pulperías de las minas.

Los titulares de Minería y de Industria, coincidieron en señalar que las informaciones proporcionadas por COMIBOL sobre el abastecimiento, no son reales, ya que el problema existe, aunque no en la magnitud que se ha querido mostrar.

El Lic. Crespo, afirmó que el problema de desabastecimiento se ha agudizado por la escasez, principalmente de aceite y carne. Al respecto, anunció que su despacho ha dispuesto el envío de partidas necesarias y suficientes de aceite a las minas para atender los requerimientos de las amas de casa; en cuanto a la carne, indicó que los ganaderos del Beni al aceptar una "tregua", se han comprometido enviar el producto a partir de hoy, utilizando el mayor número de vuelos hacia las minas.

Al ser consultados sobre los efectos de la desinformación de parte de COMIBOL, el titular de Minería anunció que existen desajustes en las empresas del Estado "y hasta podría

haber algo de mala voluntad entre sus ejecutivos para encarar estos problemas", acotó.

Se le preguntó si su despacho tomaría alguna medida contra el Gerente de COMIBOL, al respecto se limitó a sostener que primeramente constatará en el lugar de los hechos, vale decir, en las minas, si existe o no desabastecimiento y en qué grado, "luego de ello, veremos qué medidas se van a tomar", puntualizó.

El Ing. Barragán afirmó también que "no podemos resolver los problemas en pocos días, creemos y hemos creído que se está actuando con honestidad".

Sobre este particular, el Ministro de Industria, fue categórico al sostener que "no hemos venido con la varita mágica para solucionar los problemas de la noche a la mañana". Luego recordó que son sólo cinco días que se encuentran en función de gobierno.

Respecto a la carne para las minas y también para el resto de la población, el Lic. Crespo explicó que se ha llegado a un acuerdo de "caballeros" con los ganaderos del Beni para que a partir de hoy el mercado pague esté debidamente abastecido del producto. Mas adelante dijo que existe una

tregua con los ganaderos y el compromiso de abastecer los mercados hasta que el Gobierno apruebe las medidas económicas "ellos se han comprometido a enviar carne", aseveró.

Otros temas

Consultado sobre el problema del pan de batalla, el Ministro de Industria anunció que a partir del próximo lunes, su despacho entregará harina única y exclusivamente a los panificadores legalmente inscritos en el Instituto Boliviano de Pequeña Industria y Artesanía.

Aclaró que no habrá problema con FEJUVE, ya que dentro de esa organización, existen también panificadores que están inscritos en ese Instituto.

Al ser requerido sobre el control de precios, anunció que su despacho está también analizando cuidadosamente la situación, sin embargo, dijo que en esta materia es necesario contar con la participación del pueblo, vale decir, que tiene que haber "movilización popular para hacer prevalecer el derecho del pueblo a no ser víctima de los especuladores".

Finalmente, informó la creación de una comisión de alto nivel que se abocará a sentar las bases para la rehabilitación industrial, tomando en cuenta que muchas industrias están confrontando situaciones difíciles y hasta se podría decir de quiebra.

Países latinoamericanos coordinan deuda externa

Lima, oct. 15 (AFP) El Primer Ministro peruano, Manuel Ulloa, declaró hoy que todos los países latinoamericanos coordinan ideas respecto a los problemas de su deuda externa y que encontrarán soluciones adecuadas con las instituciones financieras internacionales.

Ulloa, que es también Ministro de Economía y Finanzas, respondió así a una pregunta sobre el anuncio formulado anoche en La Paz por el Presidente Hernán Siles Zuazo acerca de una reunión Cumbre Andina para adoptar una posición común sobre la materia.

Indicando que el gobernante boliviano parece haberse referido a esta coordinación, Ulloa explicó que ella se realiza desde tiempo atrás no sólo entre los países andinos, sino con los demás, como México, Brasil y Argentina.

Indicando que el problema de la deuda tiene aspectos positivos porque permite reconocer la valía de América Latina, dijo que el avance democrático de la región presiona para que se realicen mejoras en todos los campos, lo que hace incurrir en nuevos préstamos.

Tras manifestar que el problema actual es coyuntural y que se presenta en regiones dinámicas, como América Latina, Ulloa agregó: "Creo que nuestros países y los organismos financieros encontrarán una solución, porque éstos últimos están vitalmente interesados en el desarrollo de América Latina y otros continentes".

El Primer Ministro subrayó luego que todos estos países manejan el asunto de su deuda con responsabilidad y sin demagogias, y que las consultas también sirven para que se sientan respaldados cuando negocian con los acreedores.

Se adopta para atender

El Ministro de Finanzas manifestó que se están tomando acciones para atender la deuda externa, las mismas que forman parte de las medidas económicas del plan nacional que el Gobierno propondrá al país.

"Les puedo adelantar señores periodistas que se están tomando acciones al respecto, no es que se van a tomar recién, sino que ya están tomándose al respecto. El conjunto de éstas va a ser anunciado juntamente con el resto de las medidas que van a constituir la política económica nacional que el Gobierno Constitucional va a proponer al país".

Así manifestó el Lic. Aranibar al ser requerido por los periodistas

laterra
82214
204-7100
ES
LA
LES
laterra
82214
204-7100
emáticos
orizac
particul
4267-3100
ternación
de clases
529
4268-7100
aternación
fisica
do nivel
7-4269-7100
R
dic
fisica
360814
67-4270-7100
MATICAS
enseñan
a a inter
-Universita
67-21605-pi
MATICAS fis
iculares. Te
67-22892-7100
la confía en
eración de crisis
67-3479-4100
CAS y ejerci
miento gratuito
uto Mate. man
364629
67-3844-7100
intermed
aje. nivelac
zada. 371856
67-3782-4100
MATICAS fis
ca. inglés
lio. 786000
67-17803-p149
CO: nivelac
lio. 786000
67-17804-p149